

Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern

Egerländerweg 1, 95502 Himmelkron, www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com



Pressemitteilung

Fatale Fehlentscheidung zur wohnortnahen Notfallversorgung in Bayern Unhaltbarer Vorwurf einer Nähe zu Querdenkern und Rechten

Himmelkron, 29.10.2022

Zu unserem Bedauern lehnte der Kreistag den Bürgerantrag zum Erhalt der Notfallversorgung in Freilassing und Berchtesgaden am 28.10.2022 ab. *)

Damit dürfte das "AUS" des Standorts Freilassing als akutstationäres Krankenhaus (Schließung der Inneren Medizin) endgültig besiegelt sein.

Die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben stellt mit dieser Entscheidung eine wohnortnahe Notfallversorgung der Regionen Freilassing und Berchtesgaden in Frage, solange das neue Zentralklinikum noch nicht ans Netz gegangen ist. Die Verantwortung hierfür trägt der Landkreis Berchtesgadener Land.

Empörend ist die Zuordnung engagierter Bürger des Landkreises in die Nähe von Querdenkern und Rechten.

**Diesen Vorwurf weisen wir entschieden zurück.
Als beratende Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern
fühlen wir uns ebenfalls angesprochen.**

Der Vorwurf dient offenbar dazu, mündige Bürger in Zukunft mundtot zu machen. Der Vorwurf sowie das Redeverbot der Antragsteller im Kreistag haben mit einem Demokratieverständnis der Landkreises Berchtesgadener Land wenig zu tun. Sie spielen damit den Querdenkern und Rechten unmittelbar in die Hände.

Es ist das Recht jedes Bürgers, sich entschieden gegen die Einschränkung der klinischen Versorgung in seiner Region zu wehren. Die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben wird auch in Zukunft Regionen mit gefährdeten Klinikstandorten tatkräftig unterstützen.

Dr. Rainer Hoffmann
Chefarzt i.R.

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.

Angelika Pflaum
Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses

Horst Vogel

Helmut Dendl
Bundesverband Gemeinnützige Selbsthilfe
Schlafapnoe Deutschland e.V. GSD

Peter Ferstl
KAB-Kreisverband Kelheim

Willi Dürr
KAB Regensburg e.V.

Ludwig Keller
Initiative Gesundheitsversorgung
Marktheidenfeld

Heinz Neff
KAB Kreisverband
Freyung-Grafenau

Himmelkron, 29.10.2022

verantwortlich:

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.
Egerländerweg 1
95502 Himmelkron
0177/1915415
www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com
klaus_emmerich@gmx.de

*) Passauer Neue Presse, Bürgerantrag: Update zu emotionaler Diskussion im Kreistag,
<https://www.pnp.de/lokales/berchtesgadener-land/Buergerantrag-Update-zu-emotionaler-Diskussion-im-Kreistag-4470039.html>